

Der Kneipp-Verein Friedrichsthal-Bildstock „on Tour“

Eine wunderschöne Fahrt rund um und auf dem Bodensee erlebten die rund 70 Teilnehmer der diesjährigen Mehrtagesfahrt des Kneipp-Vereins Friedrichsthal-Bildstock.

Am Anreisetag allerdings, konnte nur die große Sektpause auf einem Rastplatz bei Straßburg noch trocken genossen werden.

Der Zwischenstopp am Rheinfall bei Schaffhausen fiel regelrecht ins Wasser, ungemütlich auch noch der Aufenthalt im ansonsten malerischen Stein am Rhein.

Dafür versöhnte das Wetter an den folgenden 5 Tagen.

Ein Rundgang in Friedrichshafen, geführte Besuche im Zeppelinmuseum, für interessierte auch im Dorniermuseum, oder der Zeppelin-Werft, ein abschließendes Abendessen in der besonderen Atmosphäre des Zeppelin-Hangars waren erste Höhepunkte der Fahrt.

Und es ging weiter: Führungen im quirligen Konstanz, der Metropole an Deutschlands größtem See, ein Besuch auf der Blumeninsel Mainau, Überfahrten mit der Fähre mit Blick auf das Alpenpanorama, vermittelten ganz unterschiedliche Eindrücke der beliebten Ferienregion.

Während einer Fahrt ins Appenzeller Land konnten die Besucher erleben wie die einheimische Milch zum bekannten Käse gleichen Namens heranreift. Eine beeindruckende Führung durch die engen Gassen St. Gallens endete in einem Kleinod von Weltrang, dem grandiosen Rokokosaal der Stiftsbibliothek.

Der bayrische Löwe begrüßte die Fahrtteilnehmer am nächsten Tag vor der Hafeneinfahrt von Lindau. Von der Altstadt auf der Insel, mit ihrem ganz eigenen Flair, schwärmten die Besucher noch auf dem Schiff während der Rückfahrt über den See nach Friedrichshafen.

Die Rückfahrt nach Friedrichsthal wurde zu einem Aufenthalt in Meersburg bereits unterbrochen. Der sich lichtende Nebel gab nach und nach die einmalige Kulisse der zauberhaften Stadt in den ansteigenden Weinbergen frei.

Nach einem weiteren Aufenthalt in Stuttgart kam die Reisegruppe am Abend wohlbehalten, wegen des starken Rückreiseverkehrs, aber etwas später als geplant in Friedrichsthal an.

Der Kneipp-Verein bedankt sich bei allen Teilnehmern, der Organisation und beim Busunternehmen, für die gelungene Fahrt.

Schon jetzt plant der Verein für die Mehrtagesfahrt im Sommer 2015, nach Bremen und Bremerhaven.

23.09.2014, Rüdiger Pitz

Bild Nr. IMG 6104 zeigt die Reisegruppe vor dem Unterstadttor in Meersburg